



# Chrono 4 Bellissimo

Résultat d'une étude menée en synergie avec les techniques avant-gardistes, Chrono 4 dont le caractère innovant et les détails typiques ont provoqué l'étonnement dès son lancement, devient aussi « Bellissimo », un chronographe qui associe à la perfection, esthétique et technique. Un soin tout particulier a été porté au dessin du cadran et à la structure du boîtier, en acier ou en or rose, avec un diamètre de 40 mm - aux lignes rondes et harmonieuses - réalisé tant dans la version avec **fond plein** que dans la version avec **fond transparent** en verre saphir. La spéciale version « **Coeur Vitré** », disponible uniquement sur commande, est réalisée en acier, ou en or rose 18 ct. Un modèle exclusif au « **coeur** » précieux : le fond permet d'admirer le mouvement raffiné, finement ciselé à la main et composé de motifs en volutes, ainsi que la particulière masse oscillante, un petit bijou en or 21 ct. blanc ou rose, travaillée avec un soin minutieux et représentant le motif stylisé des quatre compteurs.

Chrono 4 never ceases to amaze for its innovation and its details. As a result between study and fine technique, it becomes "Bellissimo", a chronograph that perfectly mixes aesthetics and technique. Made with particular care, the case structure, in steel or pink gold, with a 40 mm diameter - with soft and rounded lines - is available with locked as well as with transparent caseback in sapphire glass. The special "Coeur Vitré" version, available only to order, is made in steel or 18 ct pink gold. An exclusive model with a precious "heart": its refined movement, finely hand crafted with spiral motifs, can be seen through the sapphire crystal caseback, as well as the special oscillating weight, a little jewel in 21 ct white or pink gold, worked in dexterous detail, adopting the stylised motif of the four counters.



CHRONO  
4  
*Bellissimo*





CHRONO  
Bellissimo



31142.08/31043.08

Automatique, acier  
Automatic, steel  
 $\varnothing$  40 mm  $\Delta$  50 m.



31142.07/31043.07

Automatique, acier  
Automatic, steel  
 $\varnothing$  40 mm  $\Delta$  50 m.



CHRONO  
*Bellissimo*



31142.09/31043.09

Automatique, acier  
Automatic, steel  
Ø 40 mm Δ 50 m.



CHRONO  
Bellissimo  
Vitré



31043.1

Automatique, acier  
Automatic, steel  
Ø 40 mm Δ 50 m.



31043.10 BR

Automatique, acier  
Automatic, steel  
Ø 40 mm Δ 50 m.



CHRONO  
*Bellissimo*  
Vitré



39060.1

Automatique, or blanc 18 ct.  
Automatic, 18 ct. white gold  
Ø 40 mm Δ 30 m.



39060.2

Automatique, or blanc 18 ct.  
Automatic, 18 ct. white gold  
Ø 40 mm Δ 30 m.



CHRONO  
Bellissimo  
Vitré



30060.3

Automatique, or rose 18 ct.  
Automatic, 18 ct. pink gold  
 $\varnothing$  40 mm  $\Delta$  30 m.



30060.8

Automatique, or rose 18 ct.  
Automatic, 18 ct. pink gold  
 $\varnothing$  40 mm  $\Delta$  30 m.



# Chrono 4 Bellissimo Vitré *édition limitée*

**L**a version « Coeur Vitré », disponible uniquement sur commande, est réalisée en acier, ou en or rose 18 ct. Un modèle exclusif au « cœur » précieux : le fond permet d’admirer le mouvement raffiné, finement ciselé à la main et composé de motifs en volutes, ainsi que la particulière masse oscillante, un petit bijou en or 21 ct. blanc ou rose, travaillée avec un soin minutieux et représentant le motif stylisé des quatre compteurs.

The “Coeur Vitré” version available only to order, is made in steel or 18 ct. pink gold. An exclusive model with a precious “heart”: its refined movement, finely hand crafted with spiral motifs, can be seen through the sapphire crystal caseback, as well as the special oscillating weight, a little jewel in 21 ct. white or pink gold, crafted in dexterous detail, adopting the stylised motif of the four counters.

CHRONO  
Bellissimo  
Coeur Vitré



30059 - 31042